

EL REGIDOR JOSÉ RAMÓN VELASCO MEDINA, PROPONE: QUE A ESTAS PERSONAS SE LES ENTREGARA NO SOLO EL DIPLOMA O SEA UNA CONSTANCIA POR ESCRITO SI NO QUE HUBIERA UNA PRESEA PARA QUE SEA UN POCO DIFERENTE AL SIMPLE PAPEL PORQUE SÍ LO AMERITA Y NO ES EL MISMO IMPACTO ANEXO A ELLO DEBE DE HABER UN ACTA ASENTANDO LAS RAZONES DEL PORQUÉ O EN BASE A QUE MÉRITOS SE ESTÁ OTORGANDO EL RECONOCIMIENTO POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO, NO NADA MÁS PORQUE ALGUIEN LO ESTÁ PROPONIENDO, SI NO PORQUE UNA COMISIÓN LO ANALIZA, VALORA Y DECIDE, EN LA ADMINISTRACIÓN PASADA PROPUSE QUE SE IMPLEMENTARA EL RECONOCIMIENTO O LA ENTREGA DE UNA PRESEA QUE LE LLAMAMOS EN AQUEL TIEMPO "LA CAÑA DE PLATA" PORQUE LA CAÑA ES ALGO REPRESENTATIVO QUE PODRÍA SER DE ORO, PLATA O COBRE, EXISTEN ALGUNOS SOBANTES DE ESOS RECONOCIMIENTOS O PRESEAS, SI ME PERMITEN Y ESTÁN DE ACUERDO LE PREGUNTARÍA A LA PERSONA QUE LOS TIENE EL CUAL ES UN EX-REGIDOR DE LA OTRA ADMINISTRACIÓN, YO NO ME QUEDÉ CON ELLOS PORQUE ERAN PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO, PERO SE QUE LOS TIENE UN REGIDOR DE LA OTRA ADMINISTRACIÓN Y SI USTEDES ESTÁN DE ACUERDO PUEDE IR A SOLICITARLAS, YA QUE ESAS PRESEAS FUERON ENTREGADAS AL MEJOR GRUPO DEL AGOSTO CULTURAL.

EL SÍNDICO MUNICIPAL JOSÉ DE JESÚS RODRÍGUEZ SÁNCHEZ, COMENTA: ME PARECE BIEN LA CAÑA DE PLATA PERO PUDIERA SER UN CAXCAN U OTRO TIPO DE PRESEA, QUE SEA ALGO SIGNIFICATIVO A NUESTRA CIUDAD, BUSCAR UN PERSONAJE DE LA HISTORIA DE AMECA QUE FUERA MUY IMPORTANTE.

EL REGIDOR JOSÉ RAMÓN VELASCO MEDINA, REFIERE: YO SERÍA DE LA IDEA QUE TOMÁRAMOS LA DESICIÓN DE IMPLEMENTAR QUE LA PRESEA SEA; MARIANO DE LA BARCENA, OTORGADO A PERSONAJES ILUSTRES Y DESTACADOS EN NUESTRA CIUDAD Y QUE SEA EN EL MARCO CONMEMORATIVO DE QUE FUE ELEVADO A LA CIUDAD.

ANALIZADO, DISCUTIDO Y SOMETIDO QUE FUE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO SE APRUEBA, POR MAYORÍA NOMBRAR RECINTO OFICIAL; A LA CASA DE LA CULTURA A EFECTO DE LLEVAR A CABO LA SESIÓN SOLEMNE CONMEMORATIVA DEL 175º ANIVERSARIO EN QUE SE OTORGÓ A AMECA JALISCO, EL TITULO DE CIUDAD.-----

II.-) ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLENO, PARA ENTREGAR LA PRESEA "DON MARIANO DE LA BARCENA" A MANERA DE RECONOCIMIENTO A VARIOS CIUDADANOS AMEQUENSES QUE SE HAN DISTINGUIDO POR SU LABOR EN ALGUNOS DE SUS OFICIOS O PROFESIÓN EN BENEFICIO DE NUESTRO MUNICIPIO Y QUE DICHA CONMEMORACIÓN SE LLEVE A CABO DENTRO DE LA SESIÓN SOLEMNE DE AYUNTAMIENTO.

SECRETARÍA GENERAL
AMECA, JALISCO
COPIA CERTIFICADA